

**PENGARUH BAHAN AJAR BERBANTU LAGU
(SHOLAWAT SAINS) DALAM PEMBELAJARAN IPA
TERHADAP MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR
PESERTA DIDIK KELAS VIII
PADA MATERI SISTEM PERNAPASAN
DI MTs NU ASSALAM KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian
Tugas Akhir dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
(IPA)

Disusun Oleh :

Nur Azizah
(1810710094)

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIIYAH DAN ILMU KEGURUAN
PRODI TADRIS ILMU PENGETAHUAN ALAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id,
tarbiyahiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudara :
Nama : Nur Azizah
NIM : 1810710094
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)
Judul : PENGARUH BAHAN AJAR BERBANTU
LAGU (SHOLAWAT SAINS) DALAM
PEMBELAJARAN IPA TERHADAP
MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR PESERTA
DIDIK KELAS VIII PADA MATERI SISTEM
PERNAPASAN DI MTs NU ASSALAM
KUDUS

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 16 November 2021 sampai dengan 10 Desember 2022
dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 8 Desember 2022
Pembimbing,

Ulva Fawaida, M. Pd.
NID. 198808112003092017



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677 Fax 441613
Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com ; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Nur Azizah /1810710094
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
Judul : **Pengaruh Bahan Ajar Berbantu Lagu (Sholawat Sains) dalam Pembelajaran IPA terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas VIII pada Materi Sistem Pernapasan di MTs NU Assalam Kudus**

Telah diujikan pada **05 Januari 2023** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhamad Jalil, M.Pd.</u> NID. 198706101026042016 Ketua/Penguji I	07/01/2023	
<u>Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd.</u> NID. 199001302040042016 Penguji II	07/01/2023	
<u>Faiq Makhdum Noor, M.Pd.</u> NID. 198712161003092018 Sekretaris/ Penguji III	07/01/2023	
<u>Ulya Fawaida, M.Pd.</u> NID. 198808112003092017 Dosen Pembimbing	07/01/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	07/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nur Azizah**, NIM : **1810710094** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Sesungguhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 9 Desember 2022

Yang Menyatakan



Nur Azizah

NIM. 1810710094

MOTTO

hidup bukan tentang mendapatkan apa yang kamu miliki. Tapi tentang menghargai dan mensyukuri apa yang kamu miliki, orang yang bersyukur adalah orang yang tahu cara menikmati hidup. *“Don't Forget To Be Grateful”*



PERSEMBAHAN

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada penulis, sholawat serta salam saya haturkan kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya, dengan segala kerendahan hati karya ini saya persembahkan kepada:

1. Persembahan yang tinggi hanyalah kepada Allah SWT karena atas izin dan karunian-Nya skripsi ini dapat dibuat dan diselesaikan dengan baik.
2. Orang tuaku tercinta Almarhum Bapak H. Suwarno dan Ibu Hj. Rukiyah selaku motivator terbaik yang selalu memberikanku bekal kehidupan yang sangat berharga, serta do'a yang senantiasa tecurahkan utukku.
3. Semua keluargaku khususnya kakakku tercinta Imam Syofi'i, Jumiaty, Sumartini, dan Nur Said yang senantiasa memberkan kasih sayang, nasehat-nasehat untuk tetap semangat dalam keadaan apapun dan selalu mensupport dalam setiap langkahku.
4. Para guru dan dosenku yang telah mendidik dan membimbingku dalam mencari ilmu .
5. Ibu Ulya Fawaida, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing, menasehati, meluangkan waktu, tenaga serta pikiranya dan memberikan arahan dalam menyusun skripsi saya ini.
6. Semua teman terdekatku Maria Ulfah, Nurul Hikmah, Maya Novita Sari, Linatun Nafiroh, Alfiyah, Safitri Lutfiani, dan Nurus Sanayah yang telah memberikan dukungan dan motivasi baik dalam keadaan suka maupun duka.
7. Teman-teman seperjuangan Tadris IPA C angkatan 2018 dan teman-teman dari PONPES Darussaadah atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kalian berikan dalam proses meraih ilmu.

Semua orang yang ku sayangi dan menyayangiku yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan warna dalam proses mencari ilmu ini semoga Allah memberikan balasan atas kebaikan dari kalian semua. Aamiin.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmannirahiim

Segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga atas ridlo-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, Sholawat dan salam semoga tercurah kepada Baginda Nabi Muhammad SAW semoga kita mendapatkan syafaat-Nya kelak. Aamiin

Sehubungan dengan tugas dan kewajiban untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, penulis menyusun skripsi yang berjudul **“Pengaruh Bahan Ajar Berbantu Lagu (Sholawat Sains) dalam Pembelajaran IPA terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas VIII pada Materi Sistem Pernapasan Manusia di Mts NU Assalam Kudus”**. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si., selaku Ketua Jurusan Tarbiyah yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
3. Muhammad Imaduddin, M.Pd., M.Si., selaku Ketua Program Studi Tadris IPA S-1 Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ulya Fawaida, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dr. Muhamad Jalil, M. Pd., selaku Ketua/Penguji I, Sulasfiana Alfi Raida, M. Pd., selaku Penguji II, Faiq Makhdum Noor, M. Pd., selaku Sekretaris/ Penguji III yang telah bersedia memberikan masukan dan pengarahan guna penyempurnaan penulisan skripsi ini.
7. H. Zakaria M. Pd., selaku Kepala MTs YPI Klambu yang telah memberikan ijin untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Nurul Aini S. Pd., selaku Guru Ilmu Pengetahuan Alam di MTs YPI Klambu yang membantu terlaksananya penelitian.

9. Ayahanda Almarhum H. Suwarno, Ibu Hj. Rukiyah , kakak – kakakku dan segenap keluarga tercinta. yang telah memberikan segalanya baik do'a, ilmu dan bimbingan, yang tidak dapat tergantikan dengan apapun.
10. Dosen atau Staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
11. Seluruh pihak yang telah memberikan semangat dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua.

Jazaakumullahu Khoiron Katsiron, Taqabbalallahu Minna Wa Minkum, Taqabbal Yaa Kariim

Atas segala jasa dan jerih payah berbagai pihak, peneliti hanya bisa membalas kebaikan semua pihak dengan berdoa kepada Allah SWT semoga diberi balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Untuk itu, peneliti berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi peneliti dan para pembaca. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 8 Desember 2022
Peneliti

Nur Azizah
NIM: 1810710094